



München, März 2023

Mobiler Mädchen*treff

Antrag:

Der Bezirksausschuss Sendling beantragt die städtische Grünanlage am Bahndeckel als Haltepunkt des Mobilen Mädchen*treffs für die Stadtteile Schwanthalerhöf' und Sendling.

Begründung:

In den beiden Stadtbezirken gibt es bislang kein städtisches Angebot, das sich ausschließlich an Mädchen richtet.

Der Stadtrat hat 2020 die Einrichtung eines Mobilen Angebots für Mädchen und junge Frauen beschlossen. Ein Bus wird von Montag bis Samstag in unterschiedlichen Münchner Stadtteilen unterwegs sein. Er bietet 10- bis 21-Jährigen einen geschützten Raum für Spaß und Spiel, zu Begegnungen und dem Austausch untereinander. Ebenso dient er als Anlaufstelle in belastenden Lebenssituationen und Krisen.

Dieser Antrag wurde im BA 08 am 14. März einstimmig verabschiedet (20-26 / B 05198).

Initiative:

Louisa Pehle, SPD

Susanne Gerlach, Bündnis 90/Die Grünen